

織とり

四中

学校たより

MIGAKIAU

12限目

10月10日金



## 〔前期終了… 1つの節目を迎えて〕

早いもので、今年度の半分がおわりました。ひとつの節目となります。

2・3年生には、去年の終業式か、始業式で話したと思ひますが、覚えてますか？

節目とは、竹の節が語源だそうです。なぜ竹には、他の木にはない。



節といふものがあるのでしょうか？それは、成長点（のびるところ）を増やし、さらに堅い部分を増やすためだそうです。つまり、節目が太多的になると、成長する部分が増えて大きくなるし、折れにくく、強くなるのです！

これは人でも同じです。節目、節目で自分を振り返り、目標を立て直したり、新たにことに挑戦したりすることで、大きく成長し、強くなっています！ 前期終了の節目でこの半年を、振り返ってみてください。悔いのない生活を送れたでしょうか？

1年生には、入学式の時に『何事にも挑戦してほしい』という話をし、

2・3年生には歌を紹介して『とても濃い時間をするしている今、とら時間をムダにせず、かけがえのない時間を大切にしてください』という話をしましたと思ひます。どうですか？ 前期の半年間、充実した生活を送れましたか？

前期の学校生活を通して、みなさんはたくさんのチャンスがあたと思ひます。そして多くの努力もあたと思ひます。その中で、「思はうにできなかたことや「うまくいかなかた」こともあたはずです。でも、それで終わりではないのです♪

むしろ、そこからがスタートです。みなさんがした挑戦や、努力は、それそれがみんなの中の節となっています。それがどんなに小さなことでも、無意味なことなんてひとつもありません!! それを育てていくのは、みんな自身の手にかかります。こうした節目を大事にしていきましょう。後期はまた新しい挑戦の連続です。数多くの節目をつくり成長していきましょう！ 失敗を恐れず、挑戦できる人が最終的には一番成長します!!

### 10/20(月)は、ユ弁当チャレンジデーです！

再来週の月曜日は、給食がなく、自分で弁当を準備するユ弁当チャレンジデーとあります。コースは3種類で、「作ってもらひたものをきれいに自分で弁当につめる」初級コースと、「手作りおかずを自分でいきつがつくる」中級コース、そして「すべて自分で作りあげる」上級コースから選ぶことになります。卵焼きひとつ作ってみるだけでも、大きな経験です。保護者にとっては、「自分が作った方が100倍楽…」と思われるかも知れませんが、これも挑戦です。やけどのひとつくらいして、ありがたみを感じるようにさせてください。よろしくお願ひします。

### 返信ありがとうございます！

86,400秒、時間の銀行、わかりやすく良かった。自分のための時間を大事に過ごすことの大ささを話し合いました。

今回の磨き合は、今まで一番我が子の現状に近いというより、まるで我が子の話をされているのではと感じるほどでした。的確に指導していただける先生がいる。毎回アドバイスしていただける保護者が沢山いる。やれる！と信じてくれている方がいる。一緒に練習してくれる大人やチームメイトがいる。練習する場所もある。恵まれた環境があるにも関わらず、「無理だ」「出来ない」「そんな器じゃない」「精一杯やってる」と愚痴ばかり勝手に自分の限界を決め、必死に頑張る事もない。そんな我が家が作った壁は、どうしたら壊せるのか我が家は、親子でモヤモヤの日々です。最近の子は、自分に自信がないのも壁を壊せない要因もあるように感じます。

壁をこちして自信をもてようになったひとの方は、『人前で大声を出せようになら』たのです。おはづを大音量でごぶごぶになるのが第一歩なのです。

